

miércoles 28 de mayo de 2025

El Ayuntamiento de Antequera congrega una inversión de más de 3 millones de euros en formación y empleo beneficiando a cerca de 200 personas

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal delegada de Promoción para el Empleo, Paqui Sánchez, han presidido este miércoles 28 de mayo el acto de clausura de tres programas municipales de empleo y formación —Carpintería II, Energía Fotovoltaica y Administrativo— que han beneficiado a 45 alumnos y alumnas. Durante la jornada se ha dado también la bienvenida al nuevo programa de Atención Sociosanitaria II, destinado a mujeres mayores de 52 años, reforzando el compromiso municipal con la empleabilidad y la integración social.



El Ayuntamiento de Antequera ha celebrado este miércoles 28 de mayo el acto de clausura de tres programas de empleo y formación que han supuesto una inversión total de 1.330.408 euros y han permitido ofrecer una salida laboral a 45 personas, además de emplear a 10 profesionales como monitores, personal directivo y personal de apoyo a la inserción y administración.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha presidido el acto junto a la concejal delegada de Promoción para el Empleo, Paqui Sánchez, destacando que “se trata del resultado de unas políticas eficaces de colaboración entre el Ayuntamiento y la Junta de Andalucía”. En este sentido, Barón ha recordado que, aunque el Consistorio no tiene competencias directas en políticas activas de empleo, sí mantiene una firme implicación facilitadora que lo ha convertido en “un modelo de referencia para otras ciudades andaluzas”.

Los tres programas clausurados han sido Carpintería II, destinado a menores de 30 años, instalaciones de Energía Fotovoltaica, dirigido a personas mayores de 45 años, y administrativo, orientado a personas con diversidad funcional. Las prácticas se han desarrollado en el taller de carpintería, en las instalaciones municipales de El Henchidero y del Edificio de la Ribera, así como en diferentes áreas del propio Ayuntamiento en el caso del programa administrativo.

Durante la jornada también se ha presentado el nuevo programa de Atención Sociosanitaria II, que dará formación a mujeres mayores de 52 años y que cuenta con una inversión total de 417.000 euros, incluyendo la aportación municipal. “Decimos adiós a tres programas y damos la bienvenida a uno nuevo, lo que demuestra la continuidad y el compromiso del Ayuntamiento en este ámbito”, subrayó el Alcalde.

Además, Manolo Barón recordó que estos programas se suman a los ya iniciados durante el presente año 2025: Andalucía Activa y Emplea-T, con una inversión conjunta de 1.430.000 euros y 108 beneficiarios. En total, la inversión municipal en materia de empleo y formación en lo que va de año supera los 3 millones de euros, alcanzando a casi 200 personas entre alumnado, personal técnico y de gestión.

El Alcalde finalizó su intervención felicitando a la concejal Paqui Sánchez y a todo el equipo técnico implicado en el desarrollo de estos programas “por su compromiso y eficacia”, y agradeciendo a la Junta de Andalucía su apoyo y financiación: “Ojalá todos los ayuntamientos funcionaran en materia de formación para el empleo como lo hace el de Antequera”, concluyó.

